

Benoît Trudelle

Vingt-deux ans déjà et quatre chiens guides

C'est en septembre 1992 que Gavroche est arrivé à la maison. Magnifique Flat Coated, grand chien noir joueur, dynamique et attentionné à son travail. Avec lui, j'ai retrouvé la liberté. Parti trop



Benoît Trudelle et son labernois, Vidocq.

tôt, Lipton a pris la relève au printemps 1997 et a repris le flambeau. Moins exubérant mais tout aussi sérieux, il m'a accompagné jusqu'à une retraite bien méritée : retraite heureuse à la maison jusqu'à son départ à 14 ans et demi. En 2006, Vidocq, grand labernois a continué l'aventure avec dynamisme. Il était aimé de tous et lui aussi est parti beaucoup trop tôt. Après une trop longue et difficile attente d'un peu plus de deux ans, Folclo m'a rejoint en septembre 2012. Golden retriever au caractère totalement différent, d'un calme olympien, il reste placide en toute circonstance. Quatre chiens guides, quatre chiens différents mais toujours la même complicité.